

BOLETÍN DE PRENSA No.413 ->>

- Concuraron 110 trabajos de estudiantes universitarios de más de 10 estados del país en las convocatorias literarias y de crítica de arte.
- Concursos convocados por la UAA despiertan la inquietud de los jóvenes universitarios de México por plasmar su pensamiento, creatividad y talento a través de las letras: JLGR.

Durante la ceremonia de premiación de los concursos literarios y de crítica de arte convocados por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, en representación del rector, Mario Andrade Cervantes, indicó que en la edición 2016 se obtuvo una amplia participación de alumnos de instituciones de educación superior de todo el país sumando a más de 10 entidades, lo cual representa el compromiso asumido por la Máxima Casa de Estudios por impulsar mayores espacios para la promoción de la cultura.

García Rubalcava mencionó que se recibieron un total de 110 trabajos en las convocatorias de crítica literaria, narrativa, poesía y crítica de arte, por lo que indicó que estos premios nacionales despiertan la inquietud de los jóvenes universitarios de México por plasmar su pensamiento, creatividad y talento a través de las letras rindiendo homenaje a grandes expositores de la literatura en México.

En el III Concurso Nacional de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio” se otorgó el premio ganador a Laura Sofía Rivero Cisneros de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la UNAM con el trabajo “Enigmas sueltos de Jorge F. Hernández: hacia una poética del fantástico actual”; asimismo se entregó una mención honorífica al estudiante del noveno semestre de la carrera de Letras Hispánicas de la UAA, Luis Leonardo Durán Siqueiros por el trabajo “La pluma de otro. Poética del elogio”.

Por otra parte, el trabajo ganador del VIII Concurso Nacional de Narrativa “Elena Poniatowska” se tituló “La memoria de un revolver” de Jorge Enrique Zúñiga Landeros de la Universidad Autónoma de Chiapas. Aunado a ello reconoció con una mención honorífica a Alexis Salvador Gómez Rodríguez y Pablo Hernández Ramírez, alumnos del séptimo semestre de la licenciatura en Letras Hispánicas de la Autónoma de Aguascalientes.

En el VIII Concurso Nacional de Poesía “Desiderio Macías Silva” resultó como ganadora Melinna Esmeralda Guerrero Romo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, estudiante del noveno semestre de Letras Hispánicas con el trabajo “Crónica para una fotonota en la plana 16”. Cabe mencionar que se otorgó una mención honorífica a Yael Domínguez Hernández de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM con el trabajo: “Ánimo de lucro”.

Finalmente, Arely Stefany Becerra Poblano fue premiada como ganadora del 3er. Concurso Nacional de Crítica de Arte “Universidad Autónoma de Aguascalientes” con el trabajo titulado “Ana Mendieta Maroya”.

En la ceremonia de premiación estuvieron presentes Ricardo Orozco Castellanos, secretario

académico del Centro de las Artes y la Cultura; Ana Luisa Topete Ceballos, jefa del departamento de Letras; Rafael Saavedra González, representante del departamento de Arte y Gestión Cultural; María Guadalupe Montoya Soto, representante de los jurados de los concursos literarios; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva del Centro.

